

EL CABALLITO

Bejarano unirá fuerzas con Morena para 2024 en la CDMX

:::: Nos cuentan que hubo una reunión entre los dirigentes del Movimiento Nacional por la Esperanza, que lidera **René Bejarano**, con el presidente de Morena en la Ciudad de México, **Sebastián Ramírez**,



René Bejarano

donde nos comentan se acordó que los simpatizantes del expereidista empiecen a trabajar en la estructura territorial que ha impulsado don Sebastián en la capital del país con miras a la elección de 2024. Por ello, nos dicen, más que sumarse, se trata de activar a los dirigentes de dicho movimiento y con ello articular más de mil comités en toda la Ciudad de México. Así que don René también empezará a moverse y más en estructura que es algo que conoce muy bien, nos comentan.

Refuerzan seguridad en Tláhuac

:::: Casi pasa desapercibido, pero nos recuerdan que este fin de semana se lanzó un operativo para reforzar la seguridad en la alcaldía Tláhuac, gobernada por la morenista **Berenice Hernández**. Aun cuando se asegura que



Omar García Harfuch

ha habido una disminución de delitos y percepción de inseguridad, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Omar García Harfuch**, decidió emprender estas acciones para inhibir delitos que van desde el robo en transporte público hasta lesiones por arma de fuego y los homicidios, para lo cual llegaron 335 efectivos capi-

talinos, más 6 mil de la Guardia Nacional, además de patrullas y un helicóptero Cóndor. Veremos los resultados en los próximos días, pues en la zona hay todavía células que operan del *Cártel de Tláhuac*, por ejemplo.

Preocupa a priistas de Edomex la clausura de espectaculares

:::: Nos platican que la decisión de algunos municipios mexiquenses gobernados por Mo-



Alejandra del Moral

rena, como Tecámac, de clausurar espectaculares de la precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, **Alejandra del Moral**, preocupa a su equipo de campaña, pues ven que hay inequidad en la contienda, pero no sólo eso, sino que ven dolo porque, nos aseguran, colocan los sellos en el rostro de la ex-

secretaria de Desarrollo Social mexiquense o de plano le rasgan su cara. Son tiempos de precampaña, por lo que avizoran que en la campaña la situación puede ponerse más complicada.

